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Аннотация. Гостиничный и туристический бизнес тесно взаимосвязаны, поэтому 

наиболее активное строительство отелей ведется в регионах, где проходят маршруты для 

туристов. 

Авторы считают, что повышение уровня развития туристского и гостиничного сектора 

необходимо в связи с последними ограничениями, введенными законодательством 

Российской Федерации из-за пандемии. Популярность внутреннего туризма растет, но сфера 

гостеприимства не всегда может удовлетворить желания требовательных клиентов.  

Также, благодаря популяризации России на мировой арене, иностранные гости все 

чаще выбирают именно нашу страну для посещения в рекреационных, познавательных и 

других целях. Необходим отель, который отражал бы великолепие культурного наследия 

нашей Родины.  

Относительно новым предложением на рынке гостиничного бизнеса являются 

«лоджи», где обстановка жилого пространства максимально приближена к домашней, а 

обслуживающий персонал находится вне поля зрения. 

Такой формат проживания завоевывает все больше почитателей по причине хорошего 

соотношения между удобством, ценой и клиентской удовлетворенностью. В лоджах есть зоны 

для работы и отдыха, приготовления еды, ванная комната.  

Лодж «Чудо Вепсского леса» идеально подходит для размещения как граждан 

Российской Федерации, так и иностранных граждан. В лучших традициях знаменитого 

русского гостеприимства гостиничный комплекс принимает гостей, знакомя их с 

разнообразием национального достояния родного края. 

В Ленинградской области много отелей, предлагающих отдых высокого качества, но 

мало приватности, которая позволяла бы комфортно провести время наедине с природой. В 
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сезон берег Финского залива полон отдыхающих. Мы предлагаем более уединенный отдых. 

Отдых, дающий расслабление, тишину, обособленность от внешнего мира и возможность 

прогуляться по лесу или поплавать в озере. 

Широкий спектр анимационных программ на любой вкус позволит нашим гостям 

насладиться как краткосрочным, так и долгосрочным отдыхом в окружении колоритного 

лесного ландшафта вдали от суеты мегаполиса, которая стала неотъемлемым спутником 

городского жителя, разнообразить свой досуг в зависимости от желаний. 

Высококвалифицированный персонал 24 часа в сутки готов прийти на помощь и решить 

любую проблему, которая может возникнуть у гостя. 

Жители крупных мегаполисов для поездок на личном и арендованном транспорте 

выбирали Финляндию, Баварию, Австрию и бронировали там размещение в коттеджах. 

Сейчас Европа закрыта. Поэтому наше предложение для отдыха от крупных городов, 

оздоровления и проведения досуга на природе - хорошая альтернатива. 

Лодж «Чудо Вепсского леса» - Твоя кнопка перезагрузки! 
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Annotation. Hotel and tourist businesses are closely interrelated, so the most active 

construction of hotels is carried out in regions with highly developed tourist routes. 

We believe that further tourism and hotel sectorsdevelopment is necessary, due to the latest 

restrictions imposed by the legislation of the Russian Federation because of the pandemic. The 

popularity of domestic tourism has been growing but unfortunately the hospitality industry can’t meet 

the demanding needs of its customers. 

Due to Russia’s popularization on the world stage, foreign visitors are choosing our country 

to visit for recreational, educational, and other purposes more often. We need a hotel which reflects 

the splendor ofcultural heritage of our Homeland. 
Lodges can be considered a relatively new offer in the hotel business market. The living space 

there is close to home comforts, and the service staff is out of sight. 
This format of accommodation is gaining more and more fans because of good balance 

between convenience, price and customer’s satisfaction. A lodge has special areas for 

work, recreation or cooking and equipped with a bathroom. “The Wonder of the Vepsian Forest” is 

perfect for bothRussian and foreign citizens. According to the best traditions of famous Russian 

hospitality the hotel complex welcomes guests and introduces them to the diversity of national 

heritage of our native land. 
In Leningrad Region there are many hotels that offer high-quality holidays but there are not 

so much privacy hostels which would allow you to spend time in a comfortable way being alone out 

of the city. In high season the Gulf of Finland’s coast is busy with tourists. We offer more 

private holidays. You can have a rest which will give you relaxation, silence and isolation from the 

world outside and will bring you anopportunity to walk through a forest or swim in a lake. 
A wide range of all kinds of animation programs will allow our guests to enjoy both short-

term and long-term holidays. It’s so nice to find yourself amonga colorful landscape far from the 

hustle and bustle of the metropolis and to diversify your leisure time in a way you choose. Highly 

qualified staff is ready to help you 24 hours per day and solve any problem a guest may have. 
Residents of large metropolitan areas usually choose Finland, Bavaria and Austria to travel 

by their private transport for holiday accommodation in cottages there. But now Europe is closed. 

This is the reason why our offer for recreation out of large cities and relaxation outside is 

a really good alternative. 
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